
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Violences urbaines à
Villeneuve-la-Garenne :
un retour au calme est nécessaire

En cascade des différentes violences qui ont eu lieu dans les
Hauts-de-Seine ces derniers jours, la Ville de Villeneuve-la-Garenne a
connu une nouvelle nuit de heurts.

Comment rester insensible face à la mort du jeune Nahel à Nanterre ?
Je partage la peine de ses proches, et comprends la colère qui peut découler
de ce drame. Mais je sais que la Justice saura se montrer ferme et inflexible.

Néanmoins, rien ne justifie que l’on s’attaque aux symboles de la
République, comme ce fut le cas cette nuit à Villeneuve.

J’en appelle donc au calme, car la violence ne mène jamais à rien qui
puisse permettre un avenir plus sain : retrouvons ensemble les vertus du
dialogue.

Pour cela, les élus municipaux, les agents et nos équipes de tranquillité
publique, de médiation, mais aussi l’ensemble des associations de terrain
sont pleinement mobilisés pour faciliter le retour au calme à Villeneuve.
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